



Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2022

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung für die Beteiligung des Kantons Basel-Stadt an einer Kapitalerhöhung der MCH Group AG

P220470

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet als richtig, dass sich der Kanton an er geplanten Kapitalerhöhung der MCH Group beteiligt, um die wichtigen Aktivitäten der MCH Group für den Standort Basel weiterhin zu erhalten. Er ist der Einschätzung, dass sich ohne eine erneute Stärkung der Finanzierungsbasis der MCH Group die angestrebten und ausgelösten Veränderungen des Unternehmens nur sehr schwierig werden realisieren lassen und damit die Sicherung des Wertschöpfungs- und Standortbeitrags für Basel-Stadt fraglich wird.

